

Einer der Höhepunkte: Die Tratschweiber

Die Mädchengarde als Jazzdancer



Wieder ein Lachschlager: Das FCF-Männerballett



Bgm. Grundauer mit Gattin



# Faschingssitzung

**Voll eingeschlagen hat das Programm der diesjährigen Faschingssitzung, das man mit Spannung erwartete. Denn bei Organisation und Darstellern gab es erhebliche personelle Veränderungen. Doch das Team schaffte es – es hagelte durchwegs Komplimente.**

Die jüngsten TänzerInnen der Hocholma



Sang die Titel „Jungs“ und „What's up“: Viktoria Schwindsackl



Neuer „Chef“ der Faschingsgemeinschaft Frohnleiten war heuer Louis Kraxner, neuer Moderator Hans Vidalli. Vermissen musste man heuer zwei, die im Vorjahr für Spitzenbeiträge gesorgt hatten: Karl Edler und Anton Jauk. Und doch brachten die Veranstalter ein buntes Programm – wieder einmal flott und flexibel von „Saustoak“ musikalisch begleitet – auf die Bühne.

Nach dem Einmarsch der Mädchengarde und einem Song-Beitrag von Viktoria Schwindsackl folgte gleich das erste Highlight: Die „Tratschweiber“, verkörpert von Katharina Schabernack, Maria Sobl und dem „verweiblichten“ Winny Dulzky. Bekannte Gesichter kamen dann mit Ewald Fuchs und Gerald Knapp auf die Bühne, die gleich mehrere Beiträge bestritten – vom Newsfläsch bis zum „Kindermund“. Ewald Fuchs steuerte auch noch Parodien von Thomas Klestil, Hans Moser und Helmut Zilk bei. Verena Schwindsackl brachte die „Müllballade zu Frohnleiten“, die junge Nina Wallach brillierte mit zwei Song-Beiträgen. Besondere Akzente lieferten die Hocholma mit ihren kleinen Tänzern, absolute Begeisterung löste Jugendgruppe des Musikvereins aus, die „Frohnlaitna Vilhamonika“. Toll, was die jungen MusikerInnen (die Jungen traten als Mädchen auf und umgekehrt) da auf die Bühne stellten.

Wahre Lachstürme löste zum Abschluss das FCF-Männerballett aus – und ein großes Raten, wer sich hinter den jeweiligen Verkleidungen verbirgt.

**Auf Seite 12 nennen wir übrigens alle Mitwirkenden sowie die Sponsoren, die diese Veranstaltung überhaupt erst möglich gemacht haben.**

Verena Schwindsackl gab die Müllballade zum Besten



„Starmania Casting“: Nina Wallach

Freiheitlicher Andreas Heuberger



VP-Mann Florian Ammann



Sponsoren-Vertreter: Dir. Schleiss (MM-Karton), rechts, Ing. Landgraf (Teerag-Asdag), links



Der Vorstand des FCF



Ebenfalls Faschingsorden gab es für ...

...Gastwirt Franz Ferstl, Reiner Schabernack (noch in Verkleidung) den Maskenbildner Karl Schimmer und Karl Hörmann (nicht auf dem Bild)

Günther Novati wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt, Bgm. Manfred Grundauer und Franz Grabmayer erhielten Faschingsorden.



Eine tolle Show bot die Jugendgruppe des Musikvereins



Kindermund: Ewald Fuchs und Gerald Knapp

